

## 令和6年度がスタート

兵庫県立尼崎工業高等学校  
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

4月8日(月)校内の桜が満開を迎える中、令和6年度1学期の始業式を行い、誰もが経験しているキャッチボールとドッジボールを例にして、相手に思いを伝える言葉のキャッチボールについて伝えました。午後からの入学式では200名(定員)の新入生を受け入れることができました。保護者席が足りなくなる状況で、改めて我々教職員の責務の重大さを実感しました。



9日(火)離任式、対面式を行い、離任される先生方からの熱いメッセージに生徒も我々教員も別れを惜しみました。転出された皆様のご活躍をお祈りします。

11(木)に生徒会を中心に部活紹介を行い、新入生は12日、15日の2日間、体験入部に参加していました。3年間継続できる部活を選んでもらいたいです。

15日(月)から通常授業が始まりました。1年生にとっては高校での初めての授業なので緊張していたかも知れませんが、3年間初心を忘れずしっかり授業に臨んでください。3年間で考えると、授業のほぼ半分が専門の座学と実習の内容になります。ものづくりが好きな人にとっては、楽しくてしかたないのではないのでしょうか。そして卒業後は学んだことを活かしてメーカー等に就職、その第一歩の記念すべき1日です。

25日(木)からの2日間、1年生がオリエンテーション行事を行いました。初日は西宮市にある県立総合体育館で、2日目は尼工に戻ってクラスレク、全体レクを中心にクラスの親睦を深めつつ、尼工のルールについての講話や校歌練習を行いました。

26日(金)に2、3年生合同の校外キャリア学習を尼崎総合文化センターで行いました。(株)さんぼうさんの手配で、尼工に求人実績のある企業・学校がブースを構え、生徒は1人あたり興味のある5社(校)程度から説明を受けることができました。合同で行う校外キャリア学習は、今回が初めての試みで就職後の離職率低下にも繋がると考えています。

令和6年度が始まって一月が事故なく終わりました。連休明けから各運動部の大会が本格化中、全校集会で表彰伝達ができることを切に願っています。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年5月1日